

Gymnasium Oberaargau Frühling 2019

RÜCKBLICK

Schnupperbesuche

Vom Oktober 2018 bis Januar 2019 haben sich 83 Schülerinnen und Schüler der Volksschule an 140 Besuchen den Unterricht am Gymnasium und an der FMS näher angeschaut. Die «Renner» unter den Schwerpunktfächern sind wie stets die Fächer B/C, PPP und WR.

Studies live 4. Dezember 2018

Anfangs Dezember wählten die SchülerInnen der Stufen Sekunda, GYM2 sowie FMS 1 und 2 aus rund 30 verschiedenen Studiengängen drei aus und besuchten die entsprechenden Kurzreferate. «Spitzenreiter» war dieses Mal das Referat über die Humanmedizin (Uni Bern), gefolgt von Wirtschaft und Recht an der Universität St. Gallen sowie Sportwissenschaften, ebenfalls an der Uni Bern. Auch Themen wie Rechtswissenschaften, Vorschulstufe Primarstufe (neuer bilingualer Studiengang), Ergotherapie, Umweltnaturwissenschaften, Architektur, Theater- und Tanzwissenschaft, Modedesign, englische und deutsche Literatur oder Tourismus fanden interessierte Zuhörerinnen und Zuhörer. Was uns sehr freut, sind die vielen Anregungen unserer SchülerInnen, welche Referate beim nächsten Mal neu vertreten oder erneut dabei sein sollten!

Aufnahmeverfahren

Wir freuen uns, nächstes Schuljahr 144 neue SchülerInnen mit Empfehlung in die Stufe GYM1 aufzunehmen. Die FMS-Aufnahmeprüfung vom 25.-28. Februar 2019 haben 7 von 10 angemeldeten SchülerInnen erfolgreich bestanden und diejenige des Gyms vom 4. und 5. März 2019 haben 6 von insgesamt 38 KandidatInnen mit Bravour absolviert. Die definitiven Schülerzahlen zur neuen FMS1 liegen aktuell noch nicht vor.

Langlaufalager

In der Sportwoche profitierten 10 SchülerInnen und 8 Begleitpersonen in Gluringen/VS von idealen Bedingungen, um beim Langlaufen sowohl Skating als auch die klassische Technik zu üben. Nebst vier SchülerInnen aus der Stufe GYM1, für die das Schneesporthlager verpflichtend ist, haben sich sechs weitere SchülerInnen freiwillig angemeldet. Zusammen mit den J+S-LeiterInnen – drei davon ehemalige Schülerinnen des gymo – dem Küchenteam sowie zwei weiteren HelferInnen erlebten wir alle unvergessliche Lagermomente.



Schneesporthlager Lenk 2019



In der Sonderwoche 2 fuhren die sechs Gym1-Klassen an die Lenk ins Schneesporthlager, um individuelle Fortschritte auf den Skiern oder dem Snowboard zu erzielen. Nach einem verregneten und stürmischen ersten Tag genossen wir den Tag unter optimalen Bedingungen: Neuschnee und Sonnenschein.

Die Lagerbesatzung setzte sich aus 122 SchülerInnen sowie 14 J+S LeiterInnen/Sportlehrkräfte zusammen, die hervorragende Arbeit leisteten und damit eine reibungslose Durchführung ermöglichten. Dank ihnen durften die SchülerInnen eine lehrreiche, intensive, spannende und nahezu unfallfreie Woche erleben.

Neben dem Schneesport bestand das Angebot aus diversen weiteren Aktivitäten (Spielturniere, Teamwettkämpfe, Schwimmbadbesuch etc.), die von den Lagerteilnehmenden besucht und geschätzt wurden. Das Lehrerteam bedankt sich herzlich bei allen J+S LeiterInnen für die ereignisreiche und unvergessliche Lagerwoche.

Schneesporthwoche Grächen 2019

Wir verbrachten eine tolle und unfallfreie Woche in Grächen. Das Wetter zeigte sich besser als angekündigt und bescherte uns am Dienstag einen sonnigen Tag mit fast wolkenlosem Himmel. Auch am Mittwoch war die Sicht noch ziemlich gut und wir konnten den Schneetag richtig ausnutzen. Der Donnerstag brachte Schneefall und Nebel, was nicht weiter störte, da die SchülerInnen einen Video-Auftrag bearbeiteten. Am Nachmittag genossen wir ein gemütlicheres Programm, um wieder etwas Energie für den letzten Tag zu tanken. Am Freitag war die Unterkunft im Nu sauber und wir konnten nochmals einen sonnigen Tag auf den Skiern bzw. auf dem Snowboard verbringen. Die Klassen haben toll mitgemacht, viel gelernt und gelacht.



AUSBLICK

Club der Ehemaligen

Die nächsten beiden Treffen finden jeweils ab 16:30 Uhr im Hotel Bären in Langenthal statt:

- Mittwoch, 20. März 2019 und Mittwoch, 22. Mai 2019

Konzert Gympo-Chor

Am **Samstag, 23. März 2018 (20:00h)** und am **Sonntag, 24. März 2018 (15:30h)** führt der Gympo-Chor in Zusammenarbeit mit Solistinnen und Solisten sowie einem Kammerorchester Gioachino Rossinis «**Stabat Mater**» in der reformierten Kirche in Herzogenbuchsee auf. Es gibt keinen Vorverkauf – die Abendkasse ist ungefähr eine Stunde vor Konzertbeginn geöffnet. Weitere Angaben entnehmen Sie bitte dem beigelegten Flyer.

Abschluss-Ausstellung Klasse 19be

Die Schülerinnen und Schüler mit Schwerpunktfach Bildnerisches Gestalten freuen sich, Sie anlässlich ihrer Ausstellung zu folgenden Zeiten im 1. Stock des Chrämerhus Langenthal zu begrüßen und mit Ihnen über Ihre Werke zu sprechen: Vernissage: Freitag, 29. März 2019, 18:00h
Ausstellung: Samstag, 30. und Sonntag, 31. März 2019 von 10-17h

Öffentliche Präsentation Maturaarbeiten

Am Dienstag, 30. April 2019 um 19:00h stellen drei ausgewählte Schülerinnen/Schüler ihre Maturaarbeiten anlässlich einer öffentlichen Präsentation in der Aula des Gymnasiums Oberaargau vor.

Maturitätsprüfungen/FMS-Ausweisprüfungen

Für unsere 106 Maturandinnen und Maturanden sowie 30 Absolventinnen und Absolventen der FMS stehen ab 17. Mai 2019 zuerst eine Woche die schriftlichen Abschlussprüfungen auf dem Programm. Nach einer kurzen Verschnaufpause geht es dann vom 11. bis 13. Juni 2019 mit den mündlichen Abschlussprüfungen weiter. Bereits am nächsten Tag sind die Ergebnisse bekannt und die Fachmittelschulausweise und Maturitätszeugnisse können an drei verschiedenen Feiern den glücklichen Schülerinnen und Schülern überreicht werden.

Theateraufführung «Die Weisse Rose sind Wir»

Das Freiluftspiel in der Arena des Gymnasiums Oberaargau ist eine Zusammenarbeit der Klassen 20t, der Theatergruppe des Gymnasiums und des Tambourenvereins unter der Leitung von Beatrice Kaufmann, Andrea Beckel, Andreas Meier-Gilgen und Stefan Haus. Die Aufführungen beginnen jeweils um 20:30h und dauern bis ungefähr 23:15h (inkl. Pause mit Verpflegungsangebot). Auf unserer Homepage ist ab 18:30h die definitive Durchführung aufgeschaltet.

Hauptprobe: Montag, 17. Juni 2019

Aufführungen: Dienstag, 18., Mittwoch, 19., Donnerstag, 20. und Freitag, 21. Juni 2019

Abendkasse: ab 20.00 Uhr